
ISTITUTO TECNIC0 AGRARIO "G. PASTORI"
A.S. 2018/2019

VERBALE N. 221 DEL CONSIGLIO d' ISTITUTO del 7/03 2019

0ggì,  7  marzo  2019 alle ore  16.30,  nella  Sala  consigliare dellmAS ``Pastorì" di  Brescia,  si è  riunito,
regolarmente convocato, il Consiglio di lstituto per discutere il seguente:

ordine del giorno

1.    Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente;

2.    Delibera fondo  minute spese a.s  2019 gestita dalla  D.S.G.A;

3.    Programma Annuale 2019;

4.   Accordo di  rete finalizzato alla semplificazione della gara a  procedura aperta per
nndivìduazione          del nuovo lstituto cassìere;

5.    Protocollo con  Provincia  per Ìl trasferimento di fondi  per il funzionamento degli  istìtuti scolastìci

6.    Varie ed  eventuali;

Componenti del Consiglio dTstituto e relative presenze/assenze:

Prof   re  Belluzzo Auciusto Dirìqente  Scolastico Presente
Sic]  ra  Brunetti  Gisella Componente Genitori Presente
Sici  ra Tornaqo Anna ComDonente qenitori Presente
Siq.  Macic]i  Paolo Componente cienitori Presente
Sici  ra  Padovani  Elisa Componente cienitori Presente
Prof.ssa  Botti  Maria Componente docenti Presente
Prof.ssa  Lazzarini  Elena ComDonente docenti Presente
Prof ssa  Marzano Carmela Componente docenti Assente
Prof,re  Prandelli  Fabio Componente docenti Presente
Prof.ssa  Santus  Edvicie Componente docenti Presente
Prof.ssa Spano Antonella Componente docentì Presente
Prof.re Torselli  Marco Componente docenti Presente
Prof.ssa  Vicini  Ofelia Componente docenti Presente

Sig,  Fachechi  Dario Componente ATA Presente
Siqn.ra  Bondi  Martina Componente studenti Presente
Sicin.  Cipollina  Edoardo ComDonente studenti Presente
Siqn   Colnaqhi  Michele Componente studentì Assente
Sqn.ra  Lewis Clarissa  Linda Componente studenti Assente

Presiede il  Presidente sig.ra  Padovani  Elisa, funge da segretario la  prof.ssa Santus Edvige.
Verìficata  la  presenza del  numero legale dei  partecipanti viene dichiarata aperta  la seduta.

Punto 1. Lettura e approvazione verbale seduta prstedente
11  prof.  Prandellì  Fabio  dà  lettura  del  verbale  della  seduta  precedente  rìsalente  al  3o  novembre
2018 e sÌ  procede all'approvazione.11 testo è approvato con  11 voti favorevolì e 4 astenuti.
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Punto 2. Delibera fondo minute spese a.s. 2019 gestita dal D S.G.A

Alla  seduta   partecipa   la  Sig.ra  Viola   Donatella,  in  qualità   dì   DSGA,   che  procede  ad   illustrare  le

nuove   modalità   di   definizione   del   conto   economale   per   le   minute   spese   alla   luce   del   nuovo
regolamento di contabilità.(d.i  129/2018)

Sentita  la  relazione,vista  la  proposta  della  Giunta  Esecutiva,  i  Consiglieri  deliberano  di  definire  la

consistenza  massìma  del fondo economale per le minute spese in € 5.000,00 annui e di fissare a €
150,00 nmporto massìmo di ogni minuta spesa con  15 votì favorevoli.  (Delibera n°114/2019)

Alle  ore   17.50  il   consigliere  Botti  abbandona   l'aula;   il   numero  legale  resta  verificato,   per  cui  la

seduta prosegue.

Punto 3. Programma anhuale 2019

La  presidente  cede  la  parola  al  Dirigente,  che  procede  ad  illustrare  dettagliatamente  la  relazione
del  programma annuale come contenuto nell'allegato inviato precedentemente ai Consiglierì stessi.
11  Dirigente cede la  parola  alla  DSGA per unlndicazione tecnica  sulle  risorse disponibìli.

I  Consiglieri,  sentita  la  relazione  del  Dirigente  scolastìco  e  della  DSGA,  dopo  ampia  e  approfondita

discussione, vista  la  relazione predisposta dalla Giunta  Esecutiva  nella seduta  del  27/02/2019, viste
le  precisazioni  contenute  nella  nota  MIUR  23410  del  22/11/2018  in  merito  alla  proroga  dei  termini

per la  predisposizione del  programma  annuale  2019,  in  applicazione della  nota  del  MIUR 25674 del
20/11/2018   in   merito   al   nuovo   piano   dei   conti   e   nuovi   schemi   di   bilancio   della   istituzioni

scolastiche,  approvano  all'unanimità  il  programma  annuale  dell'esercizio  finanziario  2019  con  14
voti favorevoli.  (Delibera n°115/2019)

Punto 4. Accordo di Rete finalizzato alla semplificazione della gara a procedura aperta
per l'individuazione del nuovo lstituto cassiere

11  Dirigente  cede  la  parola  alla  DSGA  la  quale  spiega  che  la  scuola  ha  dato  disponibilità  per essere

capofila  di  un  accordo  di  rete  per fare  una  procedura  negoziata  finalizzata  alllndividuazione di  un
lstituto Cassiere per tutte le scuole aderenti alla  rete.

Sentita  la  relazione da  parte  della  D.S.G.A,  visto Ìl  testo dell'accordo  di  rete  predisposto dalllstituto
''G.Pastori"  quale  scuola  capofila  della  rete  di  scopo,  consìderati  tutti  gli  interventi,  i  Consiglieri

deliberano    l'adesione    dellTstituto    ``G.Pastori"   all'accordo    di    rete.    La    delibera    è    approvata

all'unanimità con  14 voti favorevolì.  (Delibera  n°ii6/2oig),
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Punto  5.  Protocollo  con  Provihcia  per  il  trasferimento  di  fondi  per  il  funzionamento
degli istituti scolastici

La  presìdente cede  la  parola  a]  Dirigente  il  quale spìega  i  terminì  del  protocollo  per  il  trasferimento
deì  fondi  per  il  funzionamento  degli  edifici  scolastici.  La  Provincia,  sentiti  i  Dirigenti  scolastici,  ha

accettato  di  dare  una  somma  uguale  a  tutte  le  scuole  di  11  grado  di  Brescia  e  Provincia  per  le
manutenzìonì  ordinarie;  è  stato  inoltre  previsto  nel  protocollo  che  la  Provincìa  si  occupÌ  dei    bandì

per  tutti   gli   interventi   relativi   alla   sicurezza   in   applicazione   del   decreto   legislativo   81/2008.   11
Dìrigente  Ìnforma  che  si  è  costìtuìto  un  tavolo  tecnico  formato  da  alcuni  Dìrigenti  scolasticì,  dì  cuÌ

anche   lui   fa   parte,   allo   scopo   di   verificare   lo   stato   di   attuazione   del   protocollo   stesso,   con

possibilìtà  di  ridefinizione.

il  Dirìgente  fa  presente  inoltre  che  negli  ultimi  anni  lTstituto  Pastori  è  stato  uno  degli  istituti  dove

la   Provincia   ha   investito  nella   ristrutturazione  degli   immobili   in   misura   nettamente  superiore  a
molte altre scuole.

La  prof.ssa  Spano  chiede  il  motìvo  per  cui  i  soldi  per  la  sicurezza  non  siano  stati  investiti  nelle

serre.  11  Dirigente  spiega  che  è  una  questìone  di  risorse  e  che  la  priorità  della  Provincia  e  quella  di

mettere in  sicurezza  gli  edifici  scolastìcì  e i  laboratori  dove si  svolgono le  lezioni.

I  Consiglieri,  sentita  la  relazione  del  Dìrigente  scolastico,  dopo  ampia  discussione,  considerati  tutti

gli  interventi,  tenuto  conto  delle  finalità  espresse,  visto  Ìl  protocollo  di  intesa  tra  ITA  Pastori  e
Provincia   di   Brescia   che   regola   il   trasferimento  dei   fondi   per  il  funzionamento  degli   istituti   di

istruzione  di  secondo  grado  Oi/01/2oi9-31/i2/2019,  approvano  all'unanimità  la  delibera  con  i4
voti favorevoli.  (Delibera  n°117/2019)

Esauriti  i  punti all'ordine del  giorno,  Ia  seduta è tolta  alle ore  18.30

Brescia, 07/03/2019

11  Segretario

Prof.  Santus Edvige
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